

22 de abril de 2023
NOTA DE PRENSA

ERASMUS PLUS: ENRIQUECIENDO VIDAS, ABRIENDO MENTES.

El **IES EL CLOT**, en (Valencia) participa en el programa Erasmus+ con su proyecto MOVILIDAD DEL PROFESORADO. Nuestro centro lleva a cabo proyectos europeos que contribuyen a la formación y el enriquecimiento de la vida de nuestros estudiantes. En 2018, el Ministerio de Educación, Cultura y Deporte a través de la SEPIE (Servicio Español Para la Internacionalización de la Educación) concedió al centro el Reconocimiento a la Calidad de Proyectos Erasmus Plus por nuestra trayectoria y buen hacer en la gestión de proyectos educativos.

Con el programa Erasmus Plus nuestros estudiantes han viajado, la última semana de noviembre, hasta Dresde. No es la primera vez que se realiza este intercambio con alumnos de otro instituto de la capital de Sajonia, al sureste de Alemania. Los profesores Antonio Santos y Clara Encinas han acompañado a los estudiantes de 4º de ESO para convivir, reunirse y trabajar en talleres, ejercicios, debates, juegos de rol, actividades al aire libre y mucho más.

Aquí os dejo algunas fotos:



Estudiantes de nuestro IES en Dresde.

Padres de los estudiantes participantes en el intercambio de Dresde en la puerta del IES EL CLOT.

Con el mismo programa, Erasmus Plus, he realizado un curso de formación en inglés del 5 al 9 de diciembre de 2022 en Dublín. Estos cursos pretenden fomentar la excelencia en educación, la movilidad de aprendizaje y la capacitación en idiomas extranjeros para profesores y personal educativo.

Una foto en el centro de estudios [ISI Dublín](#).



Erasmus+ 2021-2027 es el renovado programa de la Unión Europea en los ámbitos de la educación y la formación, juventud y deporte, que ofrece oportunidades para todas las personas y en todos los sectores educativos (Educación Escolar, Formación Profesional, Educación Superior y Educación de Personas Adultas).

Este nuevo Erasmus+ es más internacional, más inclusivo, más digital y más ecológico, apoyando la transformación digital, la inclusión y la diversidad, además del medio ambiente y la lucha contra el cambio climático. Con un presupuesto de más de 28.000 millones de euros, se financiarán proyectos de movilidad y cooperación transfronteriza relacionados con el aprendizaje para 10 millones de personas de todas las edades y de todos los orígenes.

En España, el programa Erasmus+ se gestiona por parte del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo público adscrito al Ministerio de Universidades que actúa como Agencia Nacional del programa en los ámbitos de la educación y la formación.

NOTAS A LOS REDACTORES

Para obtener más información sobre MOVILIDAD del PROFESORADO financiada por ERASMUS PLUS, por favor, póngase en contacto con: castillo_vic@ieselclot.es